



Gemeinde

Großenkneten

...mit Energie für Siel

Gemeinde Großenkneten – Markt 1 – 26197 Großenkneten

Presseinformation

Es hilft Ihnen weiter:

Telefon-Durchwahl:

Zentrale:

Telefax:

E-Mail:

Internet:

Ulf Herrellers

04435 600-113

04435 600-0

04435 600-200

gemeinde@grossenkneten.de

www.grossenkneten.de

Datum:

04.11.2013

Bürger sprechen sich gegen Geflügelschlachtereien aus

Das Ergebnis der Bürgerbefragung zum Bau einer Geflügelschlachtereien liegt vor

Seit Monaten streiten Befürworter und Gegner über die Ansiedlung der Geflügelschlachtereien Kreienkamp in Ahlhorn.

Die Bürgerinnen und Bürger haben jetzt ihr Votum zu dem viel diskutierten Vorhaben abgegeben.

Bei einer eigens dafür einberufenen Pressekonferenz berichteten Bürgermeister Thorsten Schmidtke und Erster Gemeinderat Klaus Bigalke über das Ergebnis.

3.121 Stimmen gleich 43,63 % befürworten die Ansiedlung. Dagegen haben sich 4.162 Stimmen gleich 56,37 % ausgesprochen.

„Das ist ein klares Ergebnis und somit ein deutliches Meinungsbild der Bevölkerung“, so Bürgermeister Schmidtke.

Auch der Gemeinderat war in zwei Lager gespalten, ob denn der Bebauungsplan für das Vorhaben aufgestellt werden soll. Daraufhin beschloss der Rat eine Bürgerbefragung durchzuführen. Vom 21. Oktober bis 1. November konnten 12.280 Bürgerinnen und Bürger ihre Meinung durch eine Briefabstimmung äußern. Abstimmungsberechtigt waren alle zur Wahl des Rates berechtigten Personen. 7.768 haben von ihrem Recht Gebrauch gemacht. „Die Beteiligung von 63,25 % ist großartig und für mich damit repräsentativ“, meint Schmidtke.

Zuvor hatte ein Abstimmungsvorstand mit 12 Mitarbeitern der Verwaltung das Ergebnis ermittelt. Bereits bei der Auszählung waren Interessierte anwesend. Die Bürgerbefragung fand sowohl bei den Bürgern wie auch bei den Medien ein riesiges Interesse.

Auf die Frage, wie es jetzt weitergehe, erklärte Bürgermeister Thorsten Schmidtke, dass er die Bauleitplanung für das Vorhaben mit dem Ergebnis der Befragung auf die Tagesordnung des Planungs- und Umweltausschusses am 18.11.2013 setzen werde. Deutlich wies er darauf hin, dass die letztendliche Entscheidung über die Ansiedlung der Schlachtereien der Gemeinderat zu treffen habe. Es bleibt also weiter spannend.

Thorsten Schmidtke
Bürgermeister